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In questo momento di grande confusione per la tifoseria Fortitudo, dopo aver letto
e sentito sul nostro conto di tutto, come Fossa dei Leoni, nonostante non si sia
presa ancora una posizione ufficiale sui temi emersi ultimamente, ci sentiamo in
dovere (quasi costretti) a esternare in modo propositivo e collaborativo
all'associazione PER AMORE SOLO PER AMORE, la nostra ipotesi progettuale di
quello che potrà essere una rinascita della Fortitudo.
Nell'ultimo mese, certi giornalisti, ci hanno messo in bocca affermazioni da noi
ancora non pronunciate. Da qui l'esigenza di attuare una proposta condivisa da
tutti i membri del Direttivo F.d.L. 1970.

La prima realtà insindacabile da cui partire è che la nostra Fortitudo è ancora in
vita anche se, purtroppo, prigioniera del suo proprietario, Gilberto Sacrati. In
funzione di ciò, ci sentiamo di dire che se dovesse permanere la situazione
dirigenziale attuale, NON SEGUIREMO IN ALCUN MODO, materiale o intellettuale
che sia, il soggetto della Fortitudo Pallacanestro srl.
Altresì, nell'ipotesi che venga prospettato un progetto che non preveda l'utilizzo
dell'F scudata come simbolo, ci sentiamo di affermare, che verrà scartato a priori.

Chiarito ciò, vogliamo sottoporre all'attenzione dell'Associazione un nostro,
chiamiamolo così, "piano industriale". Lo sottoponiamo al vaglio di questo organo
perché in questo momento di "delirio", ci sembra l'elemento più equilibrato in
grado di fornirci le risposte che attendiamo.
Siamo convinti che la partita che ci vede coinvolti, soprattutto passionalmente, sia
aric'<:ira lunga e, di non facile soluzione.
Siamo altresì consci, come sostenevamo l'anno passato che, finché ci sarebbe
stata la nostra Fortitudo, quella con il numero di affiliazione 103, si sarebbe potuto
disquisire sulla proprietà, ma il simbolo e l'affiliazione avrebbero fatto remare tutta
la tifoseria dalla stessa parte, non senza difficoltà, ma con l'obiettivo comune di
saLvare la EFFE e cacciare Sacrati. "

In questo momento, per via dell'operato sciagurato e dell'ostinazione
incomprensibile di questa dirigenza, ci troviamo costretti a dover prendere in
considerazione l'idea incredibile di abbandonare la nostra Fortitudo, ostaggio di
questa follia, proponendo a' malincuore un'alternativa al soggetto in essere.
Visti i tempi giuridici che un tribunale impiegherebbe a dirimere la questione
marchio, saremmo anche disposti per l'anno sportivo 2010-2011 a non seguire
aicuna squadra di basket e nel contempo gettare le basi x creare qualcosa che
possa appartenere alla maggioranza della tifoseria che ritiene la F scudata un
valore e un simbolo inestimabili.
Venendo al dunque, chiediamo e sottoponiamo al vaglio del consiglio direttivo
dell'Associazione, con possibile dibattimento pubblico alla prossima assemblea i
seguenti punti programmatici:

• L'Associazione dovrebbe farsi promotrice, di concerto con la Fortitudo SG
dell'utilizzo, dopo la revoca del marchio alla SRL, dello stesso
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